

Antrag vom Oktober 2020

Marktwägen an der U-Bahnhaltestelle Michaelibad

Antrag

Der Bezirksausschuss Berg am Laim bittet die Markthallen München zu prüfen, ob es ein bis zwei Interessenten gibt die mit Ihrem Marktwagen an der U-Bahnhaltestelle Michaelibad ein- oder zweimal die Woche ihre Produkte verkaufen wollen. Sollten Interessenten vorhanden sein, wird die Verwaltung gebeten, alles Notwendige für eine Beschickung des Parkplatzes der U-Bahnhaltestelle Michaelibad in die Wege zu leiten.

Begründung

Durch den Wegfall des Pennymarktes in der Hechtseestr. Und der Schließung der Bäckerei Haggnmüller in der Hofangerstr. Hat sich die Versorgungssituation rund um die U-Bahnhaltestelle Michaelibad deutlich verschlechtert. Diese könnte temporär und kurzfristig mit Marktwägen verbessert werden, wenn diese den Parkplatz der U-Bahnhaltestelle Michaelibad ein- bis zweimal pro Woche bespielen könnten. Wünschenswärt wären hier Obst/Gemüse, Backwaren und Metzgereiprodukte.

Johann Kott Fraktionssprecher Thomas Höhler Fraktionssprecher Initiative